



ANIÈRES

AUX HABITANTS DE LA COMMUNE D'ANIÈRES

Anières, le 3 septembre 2018

Chères Aniéroides, chers Aniéroides,

Le 14 octobre, vous êtes appelés à voter sur un crédit supplémentaire pour l'ouverture d'une ligne de transport lacustre entre Anières et Versoix-bourg. Il s'agit d'une nouvelle offre de mobilité qui reliera les deux rives du lac en moins de 15 minutes. Un référendum contre cette navette a abouti. Pour que vous puissiez vous faire votre propre idée sur ce projet avant de remplir votre bulletin de vote, la Mairie organise une présentation publique durant laquelle les parties pourront développer leurs arguments et répondre à vos questions.

L'événement aura lieu :

**LUNDI 17 SEPTEMBRE 2018,
À 20 H À LA SALLE COMMUNALE, SISE RUE CENTRALE 64**

La soirée se déroulera de la manière suivante :

- 1** Ouverture et présentation des intervenants par un modérateur indépendant
- 2** Introduction de l'Exécutif
- 3** Présentation du projet de navette
- 4** Arguments des référendaires
- 5** Questions du public

La présentation sera suivie d'un apéritif.

En espérant vous voir nombreux à cette soirée, je vous adresse, au nom de l'Exécutif, mes meilleures salutations.

Antoine Barde

Maire